



木田小だより

すずかけ



福井市木田小学校
令和7年4月

新たな1年間のスタートです

令和7年度が始まりました。4月9日の午前中は入学式が行われました。1年生144名が、保護者の方々に見守られて入学式を終え「木田っ子」の仲間入りをしました。午後には新任式・始業式を行いました。新しい学年に向けてやる気いっぱいの表情が多くみられました。令和7年度の木田小学校は、全校児童828名、27学級でスタートしました。



【入学式 校長式辞より】

令和7年度福井市木田小学校の一年生として、入学されました144名のみなさん、ご入学おめでとうございます。私たち学校の先生やお兄さんお姉さんは、みなさんが入学してくることを、とても心待ちにしていました。みなさんが楽しく学校に過ごせるように応援していきたいと思えます。

さて、私からは、みなさんに二つのお願いをします。一つ目は、毎日、笑顔で学校生活を送ってほしいということです。そのためには、大切なコツがあります。それは、「しっかり寝ること」「しっかり食えること」です。早寝早起き朝ごはんです。毎日規則正しい生活を送れるようにお家の人と一緒に心がけてください。そして、笑顔いっぱいの姿を見せてください。

二つ目は、学校で、お友達もたくさんつくりましょう。そのために、とてもいい言葉があるので教えてあげます。それは、「ありがとう」という言葉です。みなさんは「ありがとう」という言葉をどんな時にいいますか困っている時に優しくもらったり、わからないことを教えてもらったりした時にいいますね。「ありがとう」の言葉をいわれた人は、とてもうれしい気持ちになります。でも、それだけではありません。「ありがとう」の言葉は、言った人もとても優しく幸せな気持ちになる言葉なのです。だから、私は「ありがとう」の言葉が大好きです。この言葉で、みなさんも、たくさんのお友達をつくってほしいと思えます。

保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、誠にありがとうございます。私たち教職員一同、一丸となって、お子様の様々な可能性が最大限に伸ばされますよう、誠心誠意、努めてまいります。どうぞ、ご理解、ご協力を頂き、家庭と学校が連携し合ってお子様を健やかに成長されますよう、お力添えをよろしく願っています。

さあ、いよいよ小学校の生活が始まります。明日から、元気に学校にきてください。みなさんが、「笑顔」いっぱい、「ありがとう」いっぱい楽しく学校生活を送っていけることを願ってお祝いの言葉といたします。

令和7年4月8日 福井市木田小学校 校長

※始業式でも「ありがとう」の言葉が響き合う、笑顔いっぱいの学校にみんなですていいきましょうというお話をしました。

令和7年度の授業日・長期休業の予定です

4月8日(火)	入学式	10月15日(水)	2学期始業式
7月21日(月)~8月26日(火)	夏季休業	12月24日(水)~1月7日(水)	冬季休業
10月9日(木)	1学期終業式	3月24日(火)	修了式
10月10日(金)~10月14日(火)	秋季休業	3月25日(水)~3月31日(火)	学年末休業